

☆帝国主義国、植民地従属国、「労働者国家」の階級闘争を世界プロ独一世界共産主義の勝利へ！ 共産主義者同盟(統一委員会)

戦旗

発行所 戦旗社
編集発行人 奥島 昂
東京都足立区綾瀬7-2-11
電話 03 (6876) 6136
郵便振替 00180-1-176133
http://www.bund21.org
今号6頁 200円
年間購読料 (送料共)
原稿6,300円 定価7,000円

今号の内容

- 3面: 改憲刑事訴訟法施行を弾劾する
- 3面: 「太平洋・島サミット」反対! 日帝のインド太平洋戦略粉砕
- 4面: 戦争会議-G7フーリア・サミット弾劾 「異次元金融緩和」を脱却できない日帝

沖縄米兵性暴力事件弾劾! 隠蔽弾劾

フリーダム・エッジ強行を許すな!

戦争と改憲に突き進む岸田政権打倒

イスラエル・ネタニヤフ政権は、パレスチナとの間で停戦交渉を進めようとする。停戦を拒否するかのような殺戮を繰り返している。ネタニヤフは六月三日、ガザでの戦闘を続けるとして、「軍の一部をイスラエル北部に移す」と述べた。ガザ殺戮を続ける一方で、レバノンのイスラエル教シリア派ヒズボラに対する攻撃にも踏み込むとしているのだ。

イスラエル軍は、パレスチナの殺戮を今すぐやめろ!
イスラエルの戦争拡大を許すな!

人、負傷者は八万五千人にのぼっている(六月二日)。

イスラエルは直ちに停戦せよ

全世界で、イスラエルに攻撃を強め、空爆などで住民の犠牲が増え続けている。四月下旬には、アメリカ各地の大学で、学生たちが「即時停戦」、「DIVERSITY」(即時停戦)の投書を、昨年一〇月の戦闘開始から月二三百の発表によれば、T(イスラエルへの投書を)の死者数は計三万七五二二

も、イスラエルはガザへの攻撃を強め、空爆などで住民の犠牲が増え続けている。四月下旬には、アメリカ各地の大学で、学生たちが「即時停戦」、「DIVERSITY」(即時停戦)の投書を、昨年一〇月の戦闘開始から月二三百の発表によれば、T(イスラエルへの投書を)の死者数は計三万七五二二

イスラエルは虐殺をやめろ!

イスラエル・ネタニヤフ 日にも「ハマス壊滅」という目標を達成することなく、戦争を終わらせようとするつもりはないと述べている。それは、今も多くの子どもを含む避難民を殺害するという表明にもかかわらず。

イスラエル軍は、パレスチナでの殺戮を今すぐやめろ!
イスラエルの戦争拡大を許すな!

六月九日(日)午後、この日の集會では全国からの参加者が発言した。その中で被害の全容を説明した。その中で、発言の最後に、大衆行動がなければ、選挙も裁判も、全国からのメッセージや参加者の紹介が行われ、最後に集會宣言が読み上げられ採択された。

朝からときどき雨がぱらぱらと降っていたが、幸い酷暑はなかった。参加者はその後、御堂筋を離れて向かってデモに出発し、全国で元気に原発全廃の旗を上げて

6・9 地震も事故もまったなし

大阪とめよう! 原発依存社会への暴走 大集会

六月九日(日)午後、この日の集會では全国からの参加者が発言した。その中で、発言の最後に、大衆行動がなければ、選挙も裁判も、全国からのメッセージや参加者の紹介が行われ、最後に集會宣言が読み上げられ採択された。

朝からときどき雨がぱらぱらと降っていたが、幸い酷暑はなかった。参加者はその後、御堂筋を離れて向かってデモに出発し、全国で元気に原発全廃の旗を上げて

めよう! 原発依存社会へ、次に、「老朽原発」をこすの暴走。大集会」が大阪のな「実行委員会」の木原うづぼらによって開催され、四〇〇名が参加した。この日の集會では全国からの参加者が発言した。その中で、発言の最後に、大衆行動がなければ、選挙も裁判も、全国からのメッセージや参加者の紹介が行われ、最後に集會宣言が読み上げられ採択された。

朝からときどき雨がぱらぱらと降っていたが、幸い酷暑はなかった。参加者はその後、御堂筋を離れて向かってデモに出発し、全国で元気に原発全廃の旗を上げて



全国から1400名が参加。集会后は御堂筋をデモ (6月9日 大阪)

